

# Postulat

**Auteur :** Damien Fumeaux

**Objet :** Subvention des test covid

**Date :** 02.11.2021

Depuis la 2<sup>ème</sup> semaine d'octobre, les tests permettant l'obtention d'un certificat Covid (exigé dans de plus en plus de situations) sont devenus payants. Le fait de faire payer des tests a souvent un fort impact financier auprès des jeunes ou des séniors ne pouvant pas se faire vacciner pour des raisons médicales. Dans le but de soulager les jeunes générations, la commune d'Héremence a mis en place un système de subvention pour les tests antigénique rapide les vendredi soir. Ce système permet de responsabiliser la population en s'assurant que chacun préserve la santé des autres. Il est un outil complémentaire au vaccin et permet de lutter efficacement contre la propagation du virus, à l'heure où de nombreux variants apparaissent.

Je demande donc que la commune de Conthey mette en place un système de subvention pour la réalisation de tests antigéniques rapides afin de permettre aux jeunes de la commune de bénéficier de test covid a prix réduit afin de pouvoir se rendre dans divers lieux demandant le pass le week-end. La jeunesse est déjà fortement impactée par les nombreuses mesures et ces tests payants peuvent renforcer l'isolement social et conduire à des formes de dépression, de solitude et de détresse sociale.

## **Conclusion :**

En conclusion, je demande au conseil communal de la commune de Conthey de mettre en place un système de subventionnement des tests covid à disposition de la population de la commune, que ce soit sur le modèle de la commune d'Héremence, ou en envisageant de faire des bons pour un nombre de tests à réaliser dans une pharmacie de la commune, ou encore par une autre forme de subventionnement que la commune s'attèlera de trouver.